

**Von:** Newsletter STB Weiss  
**Gesendet:** Dienstag, 22. September 2020 13:31  
**An:** STB Weiss - Weiss Veronika  
**Betreff:** Informationen zur Corona-Krise: Künstler Überbrückung | Nr. 18

**BMD Archiv:** OK

## Steuerberatungskanzlei Weiss

Informationen aus erster Hand

### Information Corona-Krise | Künstler Überbrückung

(Stand 21.09.2020)

*Information about the bridge grant for artists*

*(as per 2020-09-21)*

Wien, 22.09.2020

Newsletter Nr. 18

Die gegenständliche Information gilt nur für Künstler bzw. Personen, die auch künstlerische Tätigkeit ausüben.

*The concrete information is only for artists respectively persons, who fulfill also artistic services.*

Wir unterstützen Sie gerne bei der Beantragung der Auszahlung aus dem Überbrückungsfonds.

*We would like to support you in claiming for a bridge grant for artists.*

Die Registrierung als Künstler bei der SVS ist nicht zwingend erforderlich.

*The registration as an artist at the social security authority ("SVS") is not obligatory.*

Es ist auch denkbar, im Rahmen einer gewerblichen Tätigkeit künstlerisch tätig zu sein.

*It is also possible to fulfill artistic services within your business or trade.*

Die Antragstellung ist bis zum 31.12.2020 bis zur Ausschöpfung der budgetären Mittel möglich („first-come-first-serve“).

*The claim is possible until 2020-12-31, as long as funds are available („first-come-first-serve“).*

**Sollten Sie dazu Fragen haben, können Sie uns sehr gerne anrufen.**

*In case of questions, do not hesitate to contact us.*

**Wir unterstützen Sie bei der Antragstellung jederzeit.**

*In case of need, we help you with the claim.*

**Wir stehen telefonisch unter folgender Nummer zur Verfügung: 01/533 16 37**

*In case of need, please call: 01/533 16 37*

***Ihr Team***

***Your team***

***Steuerberatung Weiss***

***Tax consultancy Weiss***

---

**Mag. Veronika Weiss**

"Mein Ziel ist es, die wirtschaftlichen und rechtlichen Beziehungen unserer Klienten so zu gestalten, dass der beste Erfolg und die geringste Abgabenbelastung erreicht werden"

**Kontakt**

**Adresse:** 1010 Wien, Judengasse 7

**T:** + 43 1 533 16 37

**E:** [office@steuerberatung-weiss.at](mailto:office@steuerberatung-weiss.at)

**HP:** [www.steuerberatung-weiss.at](http://www.steuerberatung-weiss.at)

**Copyright © 2017 Steuerberatung Weiss**

Trotz genauer Recherche kann eine inhaltliche Haftung nicht übernommen werden.

Besuchen Sie uns:

